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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Ist die Finanzierung der Fachkräfte im Anerkennungsjahr (FiA) an unseren Kitas gesichert? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Zu welchem Zeitpunkt werden die Kitas der Stadtgemeinde Bremen darüber infor-

miert, wie viel Geld ihnen zur Verfügung steht, um Fachkräfte im Anerkennungsjahr 
(FiA) 2024/2025 auszubilden? 

2. Inwiefern bemüht SKB sich darum, den Kitas bezüglich der Ausbildung von Fachkräften 

im Anerkennungsjahr Planungssicherheit zu bieten? 
3. Inwiefern bedenkt SKB, den Zeitpunkt der Rückmeldung zukünftig vorzuverlegen, so-

dass die Kitaleitungen sichergehen können, dass ihnen Geld zur Verfügung steht, um 

Fachkräfte im Anerkennungsjahr (FiA) auszubilden? 

 

 
Fynn Voigt, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


